
Anfrage der Fraktion "Die Stargarder" im Stadtentwicklungsausschuss zum Ersatz bisher im Stadtgebiet gefällter Bäume 

Stand Februar 2025 

lfd. Nr. Ort/Straße Anzahl Baumart Stammumfang in cm 

1 Walkmüllerweg 7 Ebereschen ca. 100 

2 Burgpark 1 Linde unbekannt 

Papiermühlenweg (ggü. Kfz-Werkstatt) Besonderheit: 

Bäume waren Bestandteile einer Allee /einseitigen 

3 Baumreihe 2 Linden ca. 320 

4 Papiermühlenweg ggü. Kfz-Werkstatt 2 Eichen ca 100 

5 Papiermühlenweg Höhe Brücke Tuchmacherstraße 4 Hybrid-Pappeln ca.300 

6 Spielplatz Bahnhofsstraße Lindebrücke 1 Trauer-Weide ca.300 

7 Straßenerneuerung Carl-Stolte-Straße unbek. Birken unbekannt 

Frage 1: Wo und wann wurde der Ersatz gele istet oder ist der Ersatz geplant? 

Frage 2: Wurden auf dem Friedhof ersatzpflichtige Bäume entfernt und wenn ja, wie erfolgte der Ersatz? 

534 AmLshbtt für Mocklenburg-Vorpommcrn 2007 

Kompensationsumfang bei der Beseitigung von Bäumen 

Stanumm1f~g Kompensation im Verltiillnis 

50 cm bis 150 cm l : 1 

> 150 cm bis 250 cm 1 . ., 

>250cm 1 ; 3 

Nr. 44 

Anla l 
Zu Nummer 3. I .2 

Ersatzpflicht 

ja 

ja 

ja 

ja 

nein 

nein 

ja 

aus dem "Baumschutzkompensationserlass" vom 15.10.2007, Ministerium für Landwirtschaft, Umwelt und Verbraucherschutz M-V 

1 von 1 

Anzahl Ersatzbäume lt. 

Kompensations-erlass 

7 

unbekannt 

6 

2 

0 

0 

unbekannt 
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Beantwortung der Anfragen zu TOP 5 der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses 
 
Sehr geehrter Herr Ludwig, 
 
in der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 13.03.2025 stellten Sie unter TOP 5 – Anfragen 
der Ausschussmitglieder – folgende Anfragen (lt. vorl. Protokoll), die ich Ihnen kurz beantworten 
möchte: 
 
Herr Ludwig: fragt nach dem Stand der Freiflächenplanung für die Burg. 
Antwort Verwaltung: 
Die Stadtvertretung hat in der Sitzung am 23.05.2012 das Rahmenkonzept Freianlagen Burg 
beschlossen. Maßnahmen daraus werden sukzessive in Abhängigkeit zur Verfügung stehender 
Mittel abgearbeitet. 
 
Herr Ludwig: fragt nach Baumersatzpflanzungen in der Stadt Burg Stargard. Diese wird bemängelt. 
Hr. Ludwig teilt hierzu eine Übersicht aus und bittet um Informationen durch Verwaltung hierzu. Die 
Übersicht befindet sich in der Anlage. 
Antwort Verwaltung: 
Verwaltungsseitig wird keine Statistik oder Übersicht zu Baumersatzpflanzungen geführt. Die 
vorzunehmenden Ersatzpflanzungen werden entsprechend Zuständigkeit durch den Landkreis im 
Rahmen seiner Genehmigung, z.B. bei Baumaßnahmen, vorgegeben. Durch die Stadt werden diese 
entweder über Fremdvergaben oder über den eigenen Bauhof umgesetzt. Die Kontrolle zur 
Umsetzung der Maßnahmen fällt in den Zuständigkeitsbereich des Landkreises. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Tilo Lorenz 
Bürgermeister 

Herrn 
sachkundigen Einwohner 
Lutz Ludwig 
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